

私たちには、中小企業の安心と継続のため、働く人たちを活かす提案と実践のお手伝いを致します。



税理士法人WBC和田事務所 株式会社和田総研
株式会社WBCコンサルティング みらい社労士事務所
〒302-0118 茨城県守谷市立沢197-58
TEL 0297-46-1118 FAX 0297-46-1201

税理士法人WBC東京事務所
〒101-0025 東京都千代田区神田佐久間町2-24 YA-2ビル5F
TEL 03-5839-2808 FAX 03-5839-2811

平成28年新春セミナー開催

平成28年1月26日に森永卓郎氏をお招きし、
新春セミナーを開催いたしました。

天候にも恵まれ、沢山の方にご参加いただきました。
「森永さんのセミナー、面白そだから聞いてみようかしら」と
当日参加された方もいらっしゃいました。

森永先生は最近『ライザップ』をやっているらしいと妻から聞いて
いた私は、どれだけムキムキになっているかと、楽しみにしておりました。
実際にお会いしてみると12キロ痩せられたとの事で、
細くなったという印象でした。

講演内容は最近の経済動向にはじまり、ここ3年、復活の兆しを見せる日本の経済のお話でした。

- これからの中堅企業は「利益最優先主義」でいくと、「バス事故」や「廃棄食品の横流し」のような大きな問題を起こしてしまう。利益よりも安全性を優先すべきである。
- 会社が利益を追及するのは当然だが、従業員や消費者、地域社会を軽視することは間違っている。欧米型の価格競争よりも大陸型の継続社会が大切である。
- 「飲めよ、歌えよ、愛せよ」というイタリアのおおらかさと「デザイン性」を追求することが、本当の「付加価値」である。…とのことでした。

会場の方も森永先生の講演に聞き入り、90分があつという間に過ぎていきました。
そして30人ほどの方が懇親会へ…いい新春セミナーでした。
ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。
実行委員長の鯨井さん、お疲れ様でした。



税理士法人WBCグループ代表
和田 政彦

私たちには、中小企業の安心と継続のため、働く人たちを活かす提案と実践のお手伝いを致します。

B 委員会だより

ブランディング委員会

2年間を振り返って

委員長 加地 恵美

みなさん、こんにちは!
私達ブランディング委員会は、この夢通信をはじめ垂れ幕・
ホームページ・FAX通信などを通じて、事務所職員とお客様をつなぐ架け橋として2年間活動してまいりました。旬の
ニュースから事務所職員のプライベートの情報まで…。
垂れ幕を見て来所いただいた新規のお客様もあり、大変嬉しく思っております。

今のメンバーは4月で交代になりますが、新メ
ンバーがこれからもみなさんにいろんな情報を
お伝えいたします。
今後とも応援をよろしく
お願いいたします。



経営サポート委員会

有難うございました。

委員長 鯨井 貴博

経営サポート委員会では、①社内研修会の運営 ②社外セミナーの運営と大きく分けて2つの活動を行ってまいりました。
社内研修会では以前行っていた勉学式の研修方法を廃止し、
従業員の『心』の勉強を行いました。具体的には、毎月各従業員によるスピーチ、顧問先様や元プロスポーツ選手の講演、年末には「写経」を行いました。

また社外セミナーとして、平成26年夏に(株)企画塾の高橋憲行氏、平成28年1月には森永卓郎氏の講演を実施。たくさんの方にご参加いただきました。

社内講演会にご協力頂いた顧問先様、社外セミナーにご参加いただいた方々、社内で運営に協力してくれたWBC GROUPの社員、提案したことを自由にやらせてくれた和田代表、そして何より経営サポート委員会のメンバー…

本当に有難うございました！

12・1月お誕生日の職員、紹介しま～す！ お誕生日おめでとうございます！！！



山口 泰之さん
お誕生日12月3日



田口 真理子さん
お誕生日12月12日



川上 美恵子さん
お誕生日1月9日



柏川 栄里さん
お誕生日1月23日



木間塚 麻基さん
お誕生日1月18日



鷺山 尚子さん
お誕生日1月26日

キャリアアップ委員会

2年間を振り返って

委員長 鈴木 健一

みなさん、こんにちは。

キャリアアップ委員会では、WBCグループ社員の体と心の健康を保ち、職員としてのキャリアを積んでいく手助けを目的として活動してまいりました。

毎年の健康診断、人間ドック、冬のインフルエンザ予防接種などに取り組み、おかげさまをもちまして、大きな事故や病気もなく、皆2年間を無事に過ごせたことが当委員会の一番の成果だったと思います。

良い仕事するには、なんといっても体が資本です。新しい体制になつても、社員一同健康で元気に働けるような職場でありたいと思います。



委員会賞いただきました。
ありがとうございました。

活力朝礼委員会

2年間の活動について

委員長代理 武井 理紗

みなさんこんにちは！

活力朝礼委員会では、発声や一つ一つの動作を合わせて社員みんなの心を一つにし、より良い仕事のスタートを切れるような朝礼を目指して2年間活動してきました。

倫理法人会の朝礼研修に参加して朝礼の基礎、意義を学び、朝礼コンテストや他企業の朝礼を見学させて頂き、そこからハイの実習やセブンアクト齊唱を取り入れました。

またその年のテーマに合わせたスローガンを作成したりと、自分たちの事務所に合う朝礼を創意工夫しながら作り上げてきました。3月23日には朝礼コンテストの予選会にも参加する予定です。

4月からメンバーが変わりますが、これからも仕事の良いスタートとなるような“活力朝礼”を全員で行なっていきます。

次号 (Vol.24) は2016年4月15日頃発行予定です。